

算の修得に力を入れました。先生の情熱と指導には、今でも感謝の気持ちでいっぱいです。

最後に北ロータリークラブの会員として皆様のお仲間にさせて頂いてからはや8ヶ月が過ぎようとしています。新入会員として義務出席の催し物には、必ず参加して参りましたが、例会では記帳のみのマークアップが一番多い方です。

9月3日 新潟県第四分区IM

10月28~29日 国際ロータリー第2560地区

1996年度地区大会 高崎市

1月23日 創立10周年記念事業 三浦克次と市民によるチャリティーコンサート出演

その際年末、年始の忙しさを理由に、練習には余り参加せず山本さんより借用したカセットも1、2回程聞いただけでコンサートの前日を迎えるに至り、高校三年生の次男と一緒に、一夜づけで練習に励んだのですが、仲々、リズムに乗れず、次男云わく、お父さんの歌はどうもお経のようだから、明日は「金魚、金魚」で行こうと言いだしました。最初は何のことかと判断つかなかったのですが（金魚は口をパクパク開けて、声を出さない）あ、そうか、明日はこの作戦でいこうと心に決め、出演致します。結果は大好評で、布施さんは良い趣味をお持ちですねとか、良い声をしていましたね等…布施さんの歌が一番うまかったですよと誉めて頂き、体のやり場がありません。メンバーの方々には、この紙面をお借りしまして、厚く御礼を申し上げます。雑談を聞いて頂きまして、有難うございました。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

2月20日例会： ロータリー世界理解 ロータリー創立記念 坂本国際奉仕委員長

2月27日例会： 会員卓話 目黒宣行会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

3月5日例会：

3月12日例会： 会員卓話 長谷川恵慈会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

3月19日例会： 会員卓話 梨木建夫会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

3月26日例会： 会員卓話 外山晴一会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ



三条北ロータリークラブ週報

真心の行動
慈愛の奉仕
平和に挺身

例会日
1996. 2. 13
累計 No 450
当年 No 30

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

会長／味方義一

幹事／木宮 隆

SAA／稻田 憲治

行 事： 会員卓話「雑談」布施 黙会員

ロータリー情報ワンポイントスピーチ

出 席： 本日の出席 59名中47名

先々週の出席率 59名中56名 94.92% (前年同期 88.46%)

1月の出席状況 会員数59名 例会数4回 平均出席率93.65%

前年同月 87.02%

先週のマークアップ： 2月7日 三条RCへ 中條耕二さん 高橋彰雄さん

ビジター： 三条RCより 五十嵐晋三さん

会長挨拶： 味方義一

1月23日創立10周年記念事業として取り行いました三浦克次と市民によるチャリティーコンサートが皆様のご苦労のおかげで大好評のうちに実行されました。チャリティーの寄贈先について実行委員会にお願いしておりましたが決定しました。そして理事会において承認されましたので、ご報告申し上げ皆様のご賛成をお願い致します。今回のチャリティーによる金額は430,000あります。ステップハウスへ300,000、ボランティア活動推進基金へ100,000、ポリオプラスアルファのWCSへ30,000各々についてもご説明申し上げます。ステップハウスは知的障害者の為の福祉作業所であってさくらの家に次いで二番目の施設作業所です。昨年4月に開設されまして、市より食肉センターを借りうけ、障害者をもつ手をつなぐ親の会で運営されており、未だ市県より補助金がないまま知的障害者の社会参加の為努力されております。

ボランティア基金については北ロータリークラブが1992年に福祉協議会に提案し、我がクラブが108万を基金として寄付し、ボランティア活動推進に役立ててほしいと設立したものです。

以上説明申し上げご了解いただきたい。

さて先日三条市特殊学級児童、進級、卒業を祝う会に出席してまいりました。本年は19名の小学、中学の児童が、各々卒業を致しました。くったくのない言動行動を見ながら、それに携わる先

生方及びご家庭のご苦労がしのばれます。この子供達が、社会に参加しようとする時に社会はどのような対応がとれるのでしょうか。私の職場にも一人おります。職安からの依頼により雇用したものですがもう6年になります。昨年は一般の成人と一緒に成人式に出席しました。今では我が子と同じに接しております。ところで、いよいよ我々の10周年の記念すべき式典まであと60日となりました。我々の10周年であります。もっと皆んなで自分自分の為にも、一生記憶にとどめておく為にも参加意識をもって下さい。

みんなで汗を流し、すばらしい10周年にするため、自覚を持ってほしいと思います。

幹事報告：木宮幹事

なし

ニコニコボックス： 13日現在累計 864,576円

味方義一君 布施さんのびのびになっていた卓話ようやく拝聴できます。待たされた分だけ中味のこい卓話期待しております。

木宮 隆君 “

稻田憲治君 “

堀川正幸君 二日続きの良いお天気にスキーに行ってきました。妙高周辺の山々の景色がすばらしいながめでした。

阿部誠一郎君 今日は早退しますので

落合益夫君

梨木建夫君 布施さんの卓話聞けなくて残念。週報で拝見します。今日はスマセン早退です。

小林 満君 布施さんの卓話心待ちでした。楽に聞かせて頂きます。

石月雅司君 明日はバレンタインディー。早く帰って物置を整理したいと思います。布施さんがんばって下さい。

山口竜二君 いつもBOXに協力さんきゅうです。

イライラボックス： 13日現在累計 6,000円

卓 話： 「雑談」布施勲会員

皆さん今日は、待ちに待った卓話の日、一日千秋の思いで待ち通した日が参りました。というのジョークで、本日を迎えるに当たり、仕事も手につかず、大変憂うつでもありました。私の様に特殊技能も教養もない者が、大勢の皆様の前で話をするということは苦痛です。8日は会員増強拡大月間でしたが、話下手な人には、卓話を免除したり、時間短縮で5分間スピーチに憂慮すれば、もっと多勢の仲間を勧誘出来るかと思うのは、私一人でしょうか。卓話の内容は、いろいろ考



えました。趣味の話はどうかと思いましたが、私の趣味（マージャンと囲碁）と同じ方は、メンバーの手帳の限りでは、一人もいらっしゃいません。（あっ、マージャンは一人いらっしゃいました）商売柄、女性の下着（ブラジャー、ファンデーション）の話題にと思いましたが、新人会員で不謹慎という先輩ロータリアンからの忠告を頂きましたので、今日は「雑談」ということで、私自身のPRをさせて頂きます。

私を三条生まれの、三条育ちと思っておられる方が大半でしょうが、実は私は東京生まれです。昭和15年8月22日男三人兄弟の長男として、東京都板橋区に産声をあげました。東京の記憶は全くありません。両親が米どころ新潟の出身（父は井栗、母は燕）ということで米穀商を営んでおりました。昭和16年12月8日より太平洋戦争の真最中、もちろん父は戦地へ、母は女手一つで、幼少の三人兄弟を育てながら、商いに励んでおりましたが、米軍の攻撃は激しくなるばかり、東京での生活は、これ以上生命も危険だと着のみ着のまま、母の実家である燕市役所の附近へ疎開しました。そこで生活は私達四人を含め、12人家族、衣・食・住全てに大変苦しい時代でした。燕での生活は、祖父母に育てられた様なもので、家訓の中で両親に孝行する前に、祖父母に孝行しなさいで、燕での懐かしい思い出はいろいろありますが、今でも、私の脳裏に焼きつくのは、燕町立60周年記念で町をあげての提灯行列でしたが、その時の歌です。同級会や親戚の会合で歌うことがあります。題名も作詩・作曲者も知りません。先日、燕の図書館で調べましたが、知らずじまいでした。

「弥彦 守門は西、東 信濃の水は南・北十字に結ぶ渡りそめ、祝え歌えや燕橋 やがて市政目指しつつ 産業文化 進め行く 町政ここに六十年 祝え歌えや新校舎」

燕橋の竣工、東小学校の竣工、町立60周年、この三つを祝った歌であることは知りました。その後、昭和24年7月24日父がシベリアより帰国、いつまでも母の実家にお世話になっていられず、昭和26年4月四軒長屋の一軒を買い、衣料品、水田長靴合羽の販売を始めました。これが現在の商売の基礎となっています。

私の高校生活の中で「ソロバン」とは切っても、切り離せない関係でした。入部の動機は、女性に持てたいからでして、それは勉強より部活本位で練習、又練習の明け暮れでした。三条実業高校の珠算部をこれまで育成してくれた功労者は何といっても、皆様ご存知の1991~1992年度の会長を立派に務められ、三条珠算簿記学校理事長、田中久作先生の熱意のある御指導のお陰です。連日放課後のクラブ活動はもちろん、文化部としては珍しい早朝練習中食休み練習、合宿、そして夕食後は場所をかえてソロバン道場での練習と一日8時間位、目的は大会に如何に勝つか、で全員一生懸命励みました。乗算、除算、見取算、伝票算、見取暗算、応用計算の六種目です。皆さんご存知の九・九がありますが、珠算部では、普通の九・九ではなく、開平法・開立法九・九の練習等で省略